

創立  
150  
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.25



# くすの木



令和6年11月21日 文責 校長 市瀬 くみ子

## 【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

## 【本年度の合言葉】

**つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～**

## 学校評価（上半期）の実施 ～貴重なご意見ありがとうございます!!～

本年度も、合言葉「つなぐ・つながる・心ひとつに ～すべては子どものために～」のもと、「すべては子どものために」を念頭に、保護者・地域の皆様と心ひとつに教育活動を進めていくことに、ご理解とご協力をいただき心より感謝します。お忙しい中、学校評価（上半期）の回答、ありがとうございました。結果の詳細は、後日お知らせします。今回は本校の教育活動についてのご意見に対する回答をします。



### 【家庭学習（宿題）について】

○家庭学習（宿題）に取り組めない理由があったが、子どものやる気ややり方のせいにされた。子どもなりに頑張ったことを否定するのはどうか。

→家庭学習（宿題）に取り組むことは、学習内容の定着や学びの習慣化などにつながり、とても大切なことです。いつもご家庭で子どもたちの様子を見守り、声を掛けていただきありがとうございます。家庭学習（宿題）については、主に担任が出しますが、専科の先生が出すこともあります。子どもたちには、何を、どのくらい、どのように取り組むかなど具体的に口頭で指導するとともに、連絡帳に書かせたり、プリントを配付したりして、子どもが忘れずに取り組める手立てもとっています。また、理科の観察など、保護者の方の協力を要する場合には、観察方法や留意点などを記載した文書を配付しています。ただ、その日の体調や状況によって、家庭学習（宿題）に取り組めないこともあるかと思います。その際は、学校で担任や専科の先生に事情を話すよう、お子様に声を掛けてください。学校でも、子どもの話をよく聴いて対応するよう努めます。また、家庭学習（宿題）の内容ややり方について質問や相談等がある場合は、担任や専科の先生へ連絡を入れていただくと助かります。今後の指導や対応に生かしていきます。

### 【ランドセル（教材）について】

○成長に影響すると思われるほどランドセル（教材）が重すぎる。学校はどのように考え、指導しているのか。

→以前は、その日の時間割の教科書・ノート全てをランドセルに入れて登下校していましたが、最近では子どもの負担を考慮し、教科書・ノートを学校に保管することで、ランドセル（教材）の重さを軽減するよう努めている学校が多いです。本校も同様です。ただ、家庭学習（宿題）に必要な教科等（主に国語・算数）については、持ち帰らせています。ご家庭でも、ランドセルの中に返却済みのテストやプリント、不要なものなどが入っていないか時々確認していただくと助かります。

### 【地域行事やPTA 行事について】

○地域行事やPTA 行事への参加の呼びかけを積極的、強制的に行ってもらえたらうれしい。

→地域行事やPTA 行事に参加することで、様々な世代の方とのつながりやふれあい、貴重な経験などができ、子どもの成長に大きく寄与します。家庭の都合もありますので、強制的にというわけにはいきませんが、文書やパンフレットを配付する際に子どもへ周知したり、参加を勧めたりするとともに、地域やPTA からの依頼を受け、再度家庭へ案内することを今後も継続して行っていきます。保護者間でも情報共有を行っていただき、積極的な参加につなげていただくと幸いです。

### 【学校行事などのお知らせについて】

○学校行事などもう少し早くお知らせしてほしい。

→大変申し訳ございません。以後、十分に気をつけ、早め早めの案内に努めます。



☆三校PTA 合同講演会の開催☆ 令和6年11月26日（火）18:30～20:00 根獅子小体育館

○演題：「メディアとの正しい付き合い方について考える」

○講師：長崎県メディア安全指導員 坂本 浩一 様

～PTA 主催の講演会です。保護者の皆様の多数のご参加、お待ちしております～

よろしく願います

